



Putin: Russland könnte Flugplätze in Drittländern angreifen, um ukrainische F-16 zu treffen

- Jeremiah Jacques
- [20.06.2023](#)

Der russische Präsident Wladimir Putin erklärte am 16. Juni, dass sein Militär Drittländer angreifen könnte, wenn die an die ukrainische Luftwaffe gelieferten F-16-Kampfflugzeuge auf deren Territorium stationiert würden.

Wenn sie sich auf Luftwaffenstützpunkten außerhalb der Ukraine befinden und bei Kampfeinsätzen eingesetzt werden, müssen wir uns überlegen, wie und wo wir die Waffen treffen können, die bei Feindseligkeiten gegen uns eingesetzt werden.
-Wladimir Putin

Ukrainische Beamte hatten seit den ersten Tagen der russischen Invasion ihres Landes westliche Staaten um F-16-Kampfflugzeuge gebeten. Die US-Behörden, die anderen F-16-Nutzernationen den Transfer der in Amerika hergestellten Kampfflugzeuge untersagen können, lehnten die Anfrage lange Zeit ab. Letzten Monat jedoch änderten die US-Behörden ihren Kurs und kündigten an, dass sie den Plänen von Verbündeten und Partnern grünes Licht geben würden, die Flugzeuge der vierten Generation an die Ukraine zu liefern und ukrainische Piloten für den Betrieb der Flugzeuge zu schulen.

Belgien, Dänemark, die Niederlande, Norwegen und das Vereinigte Königreich gehören zu den Ländern, die voraussichtlich Flugzeuge zur Verfügung stellen, Piloten ausbilden oder beides.

In today's speech Putin warned that they won't hesitate destroying bases that will host F 16 planes for Ukraine pic.twitter.com/qV1RDHZ3cP

— Thunder26 (@Thunder261) [June 16, 2023](#)

Posaune-Vorhersage: Normalerweise liegt der Schwerpunkt auf den zunehmenden Spannungen zwischen Russland und den Vereinigten Staaten wegen des Ukraine-Krieges. Aber die wichtigere Macht, die man im Hinblick auf eine Reaktion auf Russlands zunehmende Kriegstreiberei beobachten sollte, ist Europa. Im Jahr 2014, nachdem Russland die Krim von der Ukraine annektiert hatte, schrieb der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry:

Seit etwa 70 Jahren prophezeien wir, dass Osteuropa ein wichtiger Teil einer neuen europäischen Supermacht werden würde – eine Wiederauferstehung des Heiligen Römischen Reiches. ... Die *Angst*, die Sie in Europa aufgrund der Ereignisse auf der Krim sehen, wird 10 Führer in Europa dazu veranlassen, sich auf plötzliche und dramatische Weise zu vereinen - und zwar in *genauer Übereinstimmung* mit der biblischen Beschreibung dieses europäischen Reiches! ... Die neue Furcht Europas vor Russland wird eine wichtige Rolle dabei spielen, die Erfüllung dieser Prophezeiung zu beschleunigen!

Angesichts der entfesselten Aggression Russlands und der zunehmenden Drohungen Putins ist es wichtig, die Reaktion Europas zu beobachten. Viele Europäer sind durch den Krieg, der sich vor ihrer Haustür abspielt, in ihren Grundfesten erschüttert worden, und ihre Angst beginnt, Europa zu verändern.

Erfahren Sie mehr in [„Der prophezeite Fürst von Russland“](#)